

El día 21 de diciembre de este 2012 se celebraron juntas de jueces en todo el territorio nacional que han supuesto una dura contestación a las recientes iniciativas del Gobierno en materia de justicia. A continuación se transcribe el comunicado de la Plataforma sobre el particular:

COMUNICADO DE LA PCIJ

En relación con las reivindicaciones planteadas en las juntas de jueces y magistrados que tuvieron lugar ayer a lo largo de todo el país y en las que se manifestaron masivamente en contra del proyecto de reforma de la ley orgánica del poder judicial que pretende llevar a cabo el Gobierno a propuesta de su Ministro de justicia, la PLATAFORMA CÍVICA POR LA INDEPENDENCIA JUDICIAL quiere hacer llegar a la opinión pública lo siguiente:

1.- Que con la excusa de los recortes, el Gobierno de la nación pretende aprovechar este proyecto de reforma de la LOPJ para llevar a cabo el mayor y más decisivo ataque que jamás el poder ejecutivo había emprendido contra a la independencia del poder judicial desde la vigencia de nuestra Constitución.

Un ataque tan grave que, de llegar a consumarse, supondrá nada menos que el completo desmantelamiento y aniquilación de facto de este tercer poder del Estado. Porque el proyecto, lejos de potenciar la independencia de los jueces robusteciendo y democratizando a su órgano de gobierno (el Consejo General del Poder judicial) mediante la elección por aquellos de los 12 vocales de procedencia judicial (tal y como fue la promesa inicial del Ministro y exigen reiteradas resoluciones europeas), ha optado ahora por todo lo contrario. Es decir, no sólo por mantener el viciado estatus de politización que ese Consejo arrastra desde 1985 sino por debilitarlo institucionalmente, dejándolo reducido a la mínima expresión y despojándolo de sus competencias más genuinamente encaminadas a preservar la independencia de los jueces. Y todo ello a la vez que, lejos de afrontar decididamente la alarmante situación de la deficitaria plantilla judicial existente (la mitad que la media europea), causa directa de la extremada lentitud que desde decenios arrastra nuestra justicia, se pretende ahora, bajo el bello envoltorio de la palabra “profesionalización”,

suprimir de golpe la justicia interina (actualmente en torno al 30% del número total de jueces existentes) sin previamente preocuparse de incrementar correlativamente la plantilla de jueces titulares, con lo que ante tan irresponsable actitud el colapso total de nuestra justicia se hará ya una realidad irremediable que muy pronto sufriremos irreversiblemente todos los ciudadanos y con más dolor y angustia que nunca, dada la grave crisis que vivimos.

2.- Que por todo lo anterior, la PCIJ no sólo da su apoyo a la comprometida y responsable reacción que están teniendo los jueces y magistrados sino que la aplaude y les anima a que sigan adelante en defensa de una justicia ágil e independiente.

3.- Que, asimismo, la PCI insta al Consejo General del Poder Judicial, que sepa estar a la altura de las circunstancias asumiendo con firmeza sus competencias constitucionales y legales en defensa de la independencia constitucional que ostentan todos sus gobernados, los jueces y magistrados.

4.- Y, por último, la PCI quiere llamar expresamente la atención de toda la sociedad y de todos los medios de comunicación más libres e independientes del país para que tomen conciencia de lo que realmente esconde ese proyecto debajo de su muy adornado envoltorio y para que, a la vista de ello, muestren su comprensión y respaldo a cuantos movimientos y medidas de presión o protesta decidan llevar a efecto los jueces en defensa de la independencia del poder judicial. Un bien jurídico constitucional que no es patrimonio de ellos, sino de todos los ciudadanos y que por tanto todos los demócratas de este país debemos defender a ultranza.

Madrid a 22 septiembre 2012

La Plataforma Cívica por la Independencia Judicial fue fundada en mayo de 2011 con la finalidad primordial de defender la plena independencia del poder judicial en nuestro país. Es una asociación sin ánimo de lucro, independiente, plural y de carácter transversal, integrada tanto por jueces y juristas en general como por otros ciudadanos de las mas variadas profesiones, oficios y actividades, incluidos estudiantes y pensionista. Y

WEB.- pcij.es

También en Facebook y Twitter.

*Correo electrónico: pc****@**il.com*